

Postulat von Leila Drobi betreffend Kontrolle von Funkanlagen

Leila Drobi
Fraktion SP

Postulat betreffend Kontrolle von Funkanlagen

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob und wie man ein für die Betreiber unverbindliches Strahlungs-Monitoring einführen und betreiben könnte.

Begründung

Am 14. Mai 2018 reichte Beat Steiger die Einzelinitiative „Kontrolle von Funkanlagen“ ein. Die Initiative fordert, dass die Stadt Schlieren eine unabhängige Institution mit der Kontrolle von Funkanlagen beauftragt. Die Kontrollergebnisse sollen für alle transparent sein. Aufgrund verschiedener Mängel (teilweise beziehend auf die Undurchführbarkeit und teilweise auf den Verstoss gegen übergeordnetes Recht) verlangt der Stadtrat nun, dass das Gemeindeparlament die Initiative für ungültig erklärt.

Im Bericht wird erwähnt, dass die Stadt Schlieren ein rechtlich für die Betreiber unverbindliches Strahlungs-Monitoring einführen und betreiben lassen könnte. Die Forderung der Kostenneutralität („Dem Gemeinwesen dürfen durch die Kontrollen keine Kosten entstehen.“) in der Initiative schliesst diese Option jedoch aus. Daraus folgt, dass ein solches Monitoring ohne das Kriterium der Kostenneutralität durchaus möglich wäre. Da eine zunehmende Besorgtheit rund um das Thema 5G in der Bevölkerung spürbar ist, was die Einzelinitiative von Beat Steiger ebenfalls bestätigt, ist es an der Zeit, sich dem Thema und den Ängsten anzunehmen.

Schlieren, Mai 2020

Leila Drobi



Mitunterzeichnende

Kushtrim Aziri

Jolanda Lionello

Rixhil Agusi

Mergim Dina

Walter Jucker

Yvonne Brändle-Amolo